



Rebeuvelier

Deux ans qu'ils viennent à Courrendlin p. 2

Photo : Célia



Fitness

Une nouvelle salle de sport à Courrendlin p. 3

Photo : Martine

Fête de Noël

Date prévue le 15 décembre autour des écoles p. 4

Le journal des jeunes

Édité par: Célia, Chiara, Kélya, Lila et Martine

vendredi 25 novembre 2022
2830 Courrendlin

3.00 frs



Photo : Chiara

La journée JOM

Tous les 7P du canton ont participé

Cette journée a eu lieu le 10 novembre. C'était un très beau jour pour tout le monde. Retrouvez la journée de Chiara avec son papa en p. 5

Infos du jeudi

Des infos fraîches chaque semaine

Notre classe a une leçon particulière chaque jeudi. A tour de rôle, un élève présente en classe des infos qu'il a choisies durant la semaine p. 6

Nouvelle coop

Elle a ouvert le 16 novembre 2022

Depuis maintenant quelques semaines la Coop a ouvert ses portes. Tout le monde est satisfait de ce nouveau centre à Courroux. p. 7

Sport scolaire

Jeux dans l'eau pour les 7ème et les 8ème

Nous irons à la piscine de Porrentruy pour participer à cinq jeux : chaussettes, plongeur, garçon de café, cerceaux sous l'eau. Plus de détails en p.8

Une nouvelle école à Courrendlin



photo: Chiara

Il y aura un nouveau bâtiment à Courrendlin. Il y a eu des votations pour la nouvelle école et la majorité des habitants a voté oui. Cela fait plusieurs mois que des ouvriers travaillent sur ce magnifique projet pour les élèves et professeurs des écoles enfantine, primaire et secondaire. Maintenant ils nous ont enlevé un trottoir pour notre sécurité. Dans ce bâtiment il y aura des nouvelles classes. Le bruit des travaux nous dérange un peu mais nous sommes contents d'avoir une nouvelle école. Plusieurs camions passent sur le chantier durant la journée et une énorme grue est placée au milieu. Cette école coûte plusieurs millions de frs. Ils nous ont annoncé que l'école sera terminée en octobre 2023. Nous avons tous hâte ! suite en p.3

100ème spectacle de la FSG Courroux-Courcelon

Après deux ans d'annulation à cause du Covid, voilà enfin le nouveau spectacle de gym. Plus de 300 personnes y participeront. Les sourires montent... et le trac aussi ! Ce spectacle aura lieu les 25 et 26 novembre 2022. Les portes s'ouvriront dès 19h00 et il y aura des pâtisseries et même un DJ pour la soirée de samedi p. 9.



Photo: Marion Bürki

Le cours facultatif de théâtre

C'est un cours extraordinaire : si vous vous inscrivez, vous allez vous amuser comme des petits fous. Vous allez apprendre plein de choses, faire des jeux ou faire des scènes amusantes et rigolotes. Le théâtre c'est tellement cool. Venez nous rejoindre et vous allez passer un semestre trop bien. Alors qu'en pensez vous ? Rendez-vous p.10



photo: Célien Milani

Athlétisme scolaire à Vicques

Plusieurs d'entre nous se sont inscrits au cours d'athlétisme qui a lieu tous les jeudis entre 17h15 et 18h30 (pour les plus grands, un autre cours commence juste après). Ce cours nous plaît beaucoup. On nous apprend à courir très vite et à beaucoup nous muscler le corps. On fait également des jeux rigolos et on s'amuse beaucoup. Parfois même, le cours se déroule à l'extérieur où on pratique par exemple le lancer de balle ou des exercices de souplesse. Si tu es intéressé à nous rejoindre lis les infos en p.11



Photos: Marie-Claude Fährdrich

